



Pour le travail aquatique, les entraînements dans l'eau et le travail à terre sont tous deux très intensifs.

Chiens de travail aquatique – sport canin dans l'eau fraîche

Inspiré du sauvetage aquatique avec des chiens, le travail avec des chiens de travail aquatique (ChTA) est un sport canin intensif qui est pratiqué à différents endroits en Suisse. Le 22 septembre, le championnat suisse des chiens de travail aquatique aura lieu à Unterägeri dans le canton de Zoug.

Pour de nombreux chiens, il n'y a rien de plus agréable en plein été qu'un plongeon dans l'eau fraîche. Les exercices avec les chiens de travail aquatique ne consistent toutefois pas simplement à nager et à patauger, mais à travailler entre autres avec des mannequins, des bouées de sauvetage et des bateaux: le travail aquatique est un sport canin qui comporte des épreuves et des compétitions. Le dimanche 22 septembre, le groupe de ChTA d'Ägerisee organisera pour la deuxième fois déjà le championnat suisse à Unterägeri dans le canton de Zoug. Il sera placé sous le patronage du Club Suisse du chien de Berger Belge SKBS-CSCBB.

L'Ägerisee est un lac de montagne propre, situé dans un paysage impressionnant. Les participants aux CS doivent se qualifier au préalable. Le samedi 21 septembre, un examen ouvert sera proposé dans les classes 1 à 3.

Les groupes de ChTA suisses sont constitués d'un petit cercle de sportifs canins ambitieux. Les entraînements dans l'eau et le travail à terre prennent beaucoup de temps et exigent beaucoup d'engagement, de patience et de persévérance de la part de l'homme et des chiens. Le groupe de ChTA d'Ägerisee se réjouit d'accueillir de nombreux participants et supporters en septembre à la plage du Lido. Il est prêt et motivé pour offrir à tous une journée riche en expériences.

De plus amples informations sont régulièrement mises en ligne sur le site web suivant:

<https://sm-wah.skbs-cscbb.ch/>

Nouvelles de l'initiative sur la limitation des feux d'artifice

A l'approche de la fête nationale et des feux d'artifice qui l'accompagnent, de nombreux propriétaires de chiens se demandent ce qu'il en est de l'initiative sur la limitation des feux d'artifice: après l'aboutissement de l'initiative en automne dernier, l'attente est toujours de mise actuellement. On ne sait pas encore lors de quelle session le sujet sera traité au Parlement. Les initiateurs s'attendent toutefois à ce que l'initiative soit soumise au vote au plus tôt en 2026. D'ici là, il faudra donc que les chiens et leurs maîtres fassent preuve de beaucoup de patience.

